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本报讯（通讯员 孙佳 记者 东方）近日，财政
部、工业和信息化部、交通运输部联合公示了
2024年县域充换电设施补短板试点县名单，我市
作为全国67个试点县之一顺利入选。

我市具备强大光储充产业基础，产业发展有
潜力、有特色。但是，全市充（换）电设施大部分集
中在中心城区，乡村地区充电基础设施略显薄弱，
部分地区仍处于空白状态。根据试点实施方案，
到2026年，我市充电桩保有量将超1100根，同步
建设换电站，实现市域范围内6个场景全覆盖，即
港口与物流园区、公交客运场站、公共领域各类停
车场、单位固定车位、4A级以下景区、高速公路及
国省道服务区充电设施全覆盖，为新能源汽车产
业发展提供良好支撑。

我市入选县域充换电设施补短板试点县
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本报讯（通讯员 班俊 卢锦超 记者 孔
令玲）记者9日从市自然资源和规划局了
解到，高新区通用机场规划建筑设计方案
已于近日定案。方案以城市文脉为设计理
念，以“古驿新作·地域特色”的现代化表达
方式，打造通用航空固定运营服务基地，促
进我市低空经济发展。

高邮高新区通用机场是“十四五”期间
我省批准建设的首个通用机场，被列为
2024年度省重大项目，用地约572亩，计
划总投资约6.9亿元，为地区级A1类通用
机场，飞行区等级2B，跑道长1000米、宽
30米，预计明年建成运营。

根据设计方案，高新区通用机场主要
建筑有综合业务楼、服务中心楼、勤务保障
楼、机库，配建有动力中心、特种车库等设
施，总建筑面积约2.4万平方米。设计方
案统筹建筑和景观设计，建筑设计结合高

邮市城市发展理念和高新区建筑设计特
色，以“丝路邮驿”“千年运河”“烟雨水乡”

“湖上花海”为主题元素，融合“古”“水”
“绿”的设计风格。

值得一提的是，在机场综合业务楼的
设计中，融入了具有高邮地域特色的现代
化表达方式。综合业务楼建筑外观沿用

“筑高台，置邮亭”的建筑形制，形似盂城驿
鼓楼建筑外观。从机场综合业务楼正面看
去，建筑外观线条如同一架凌空欲飞的飞
机，又似古运河灵动优美的曲线。另外，建
筑正面的曲线共同构成了篆书“邮”字，无
处不体现地域特色。

在机场景观设计方面，采用简洁、现代

的设计语言，使得景观风格与建筑风格相
协调，将自然与现代、科技与艺术相融合，
突出机场舒朗、大气的整体风格。根据使
用功能，设计方案将场地内绿化分为四个
分区，分别是入口景观区、配套服务区、飞
行区、进场道路区。入口景观区包含航站
楼前广场及停车区，以舒朗大气的风格打
造标志性景观广场。配套服务区内包含勤
务保障楼及服务中心楼，设计活动空间及
精致植物组团，为工作人员日常休憩提供
场地。飞行区结合航空要求，绿地内仅种
植草坪，保证视野开阔，航线无遮挡。进场
道路区道路两侧包含宽人行道及绿化带，
栽植行道树及地被花卉。

高新区通用机场规划建筑设计方案定案高新区通用机场规划建筑设计方案定案
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本报讯（通讯员 徐万万 实习生 徐纯
姝 记者 杨晓莉）9日下午，市人大常委会
召开重点代表议案建议督办推进会。市长
田醒民列席会议。市人大常委会主任张秋
红，市人大常委会党组副书记赵广华，市人
大常委会副主任潘建奇、李生、王薇、王庆
东参加会议。副市长史美山列席会议。

会上，市科技局主要负责人汇报了“1
号议案”决议实施情况，市司法局、财政局、
住建局、农业农村局、商务局、文广旅局等
主办单位负责人分别汇报了重点代表议案
建议办理工作。听取情况汇报后，牵头督
办的市人大常委会领导分别就相关重点代
表议案建议办理工作作了点评，提出了意
见建议。史美山就“1号议案”决议实施情
况作了补充发言，提出具体要求。

就今年重点议案建议办理工作，田醒
民要求，要提高站位，增强代表建议办理

“四种意识”。一是进一步增强政治意识，
自觉接受人大监督，结合市领导领办重点
建议，要听取一次汇报、开展一次调研、做
好一次谋划、抓实一次督导、落实一次评
估，将来自人大的监督和鞭策进一步转化
为政府工作加压奋进的动力；二是进一步
增强问题意识，各主办部门以问题为导

向，细化方案、明确路径，推动重点领域工
作再上新台阶、实现新突破；三是进一步
增强质量意识，将办理工作与全市的中心
工作、与部门的本职工作、与阶段性重点
工作紧密结合起来，通过办理代表建议，
进一步提升工作水平；四是进一步增强民
本意识，认真办理和落实好相关建议，维
护好最广大人民的根本利益。要狠抓落
实，着力代表建议办理“四个聚焦”。一是
聚焦责任落实这个关键，及时听取办理情
况汇报，加强检查督导，提高办理效率；二
是聚焦调查研究这个法宝，把“到现场办
公”贯穿于办理工作的全过程，避免出现

“闭门造车”的现象；三是聚焦举措创新这
个重点，既要着眼当下，也要放眼长远，拿
出一揽子方案，努力做到办成一件建议、
解决一类问题、推动一项工作；四是聚焦
群众满意这个核心，把代表的建议真正研
究透、办理实、吸收好。要科学组织，完善
代表建议办理“四项机制”。一是完善全
程沟通机制，实现建议提出、办理、答复、
反馈全周期全过程沟通服务；二是完善闭
环办理机制，抓好事前充分调研论证、事
中协调推进、事后跟踪反馈等工作，不断
细化完善工作规范、优化改进工作流程；

三是完善协同联动机制，凝聚重点建议办
理合力；四是完善跟踪督办机制，牢牢抓
住跟踪督办这个“牛鼻子”，推动建议办理
工作高质高效。

张秋红对重点代表议案建议办理工
作给予肯定。就下一步工作，她要求，要进
一步深化思想认识，自觉扛起办好代表议
案建议的责任担当，围绕科技创新、发展新
质生产力、城市建设、乡村振兴、民生改善、
社会治理等工作重点，认真研究办理代表
议案建议，大兴调查研究之风，使办理代表
议案建议的过程成为联系群众、改进工作
的过程，全方位推动我市经济社会各项事
业实现新发展。要进一步细化落实举措，
巩固拓展代表议案建议办理的工作成效，
针对性落实现有政策措施、系统性制定解
决问题办法、前瞻性关注新情况新需求，把
书面答复、现场承诺细化为具体举措、转化
为落实行动，尽最大努力提高议案建议事
项的解决率。要进一步强化统筹协调，切
实增强代表议案建议办理的工作合力，抓
统筹、做好结合文章，重协作、增强办理合
力，常联系、注重跟踪问效，推动议案建议
落地落实，努力提高代表议案建议办理质
效。

市人大常委会召开重点代表议案建议督办推进会

本报讯（记者 葛维祥 实
习生 周瞿）9日上午，我市设
立分会场，组织收看收听省
安委会全体（扩大）会议和扬
州续会，市长田醒民在邮分
会场参加会议，并在我市召
开的续会上就做好当前安全
生产和防汛工作再强调再部
署。

省安委会全体（扩大）会
议强调，要进一步增强做好
安全生产和防汛工作的政治
责任感，各地各部门要提高
政治站位，压紧压实安全生
产责任，全力做好防汛工作，
切实统筹好发展和安全。要
进一步认清当前安全生产和
防汛工作面临的形势，各地
各部门对于面临的形势要有
清醒认识和全面把握，增强
事事放心不下的责任感，进
一步树牢底线思维、极限思
维，立足最不利情况，做最万
全的准备。要进一步抓细抓
实安全生产各项重点工作，
深入开展安全生产治本攻
坚、一件事全链条治理等一
批专项行动；重点做好高温
时段的安全生产工作，加强
重点领域安全防范。要进一
步做好防汛工作。

扬州续会强调，要树牢
底线思维，压紧压实安全责
任；要聚焦重点领域，排查整
治问题隐患；要坚持动真碰
硬，盯紧看牢关键环节；要强
化应急处置，保障社会大局稳定。

省市会议结束后，田醒民主持召开续会强调，
各地各部门要按照省市会议要求，严格抓好落
实。就做好当前全市安全生产和防汛工作，他要
求，一是重视程度只增不减。党的二十届三中全
会召开在即，加之高温季节和汛期，要做到安全生
产警钟长鸣，非常时期尤为关键，千万不可麻痹大
意，务必时刻绷紧安全生产这根弦。二是专项治
理集中发力。围绕治本攻坚三年行动、“一件事”
全链条治理和重点领域专项治理，按照方案严格
抓好落实；各专委会牵好头，主要负责人亲自抓、
分管负责人具体抓，开展专项检查和抽查；安委会
要做好上半年基层基础及安全生产工作盘点、评
估和跟踪问效。三是安全责任要扛牢压实。要抓
好企业主体责任，凡是涉及安全和环保违法的，严
查重处，绝不姑息；要强化属地责任，尤其是责任
要传达到末梢，找准管理的支撑点，建立检查督导
责任机制，一级抓一级，层层传导压力。四是极端
天气积极应对。针对防汛防洪、强对流及可能出
现的龙卷风等恶劣天气，要做好预警预报、巡查排
险、备足物资、配全人员和应急叫应，确保全市社
会大局安全稳定。

在邮分会场参加会议的市领导还有周启泉、
史美山、赵国祥、王汉东、周振中。
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